

Baby-Willkommenscafé 2022

Kürnachs jüngste Ehrengäste beobachteten neugierig das Geschehen, als René Wohlfart, Erster Bürgermeister am 25. September 2022 21 Familien in der Höllberghalle begrüßte und im Namen der Gemeinde Kürnach zum Nachwuchs gratulierte. „Man sieht den jungen Eltern an, wie stolz Sie auf Ihren Nachwuchs sind. Jedes Neugeborene ist eine Freude für die Familien und unseren Ort“ betonte Wohlfart. Als Vater von vier Kindern sei ihm bewusst, dass Erziehung heutzutage eine ungleich größere Herausforderung ist als früher und besondere Beachtung bei der Weiterentwicklung von Unterstützungsangeboten erfordere. Das Willkommenscafé ist eine Kontakt- und Austauschbörse für junge Eltern um andere Eltern mit Kleinkindern kennenzulernen. Darüber hinaus soll der Nachmittag dazu dienen, sich über Kinderbetreuungseinrichtungen sowie Hilfs- und Unterstützungsangebote in der Gemeinde zu informieren. Der Bürgermeister empfahl einen Besuch der neuen Räumlichkeiten im Zentrum für Familien um die vielseitigen Angebote kennenzulernen. „Das Zentrum für Familien, in dem der Familienstützpunkt sowie die Gemeindejugendarbeit verortet sind, steht Ihnen mit Frau Montedoro zur Seite“, ergänzte Wohlfart am Ende der Begrüßung und stand hinterher für Gespräche zur Verfügung. Bei Kaffee und Kuchen kamen Eltern anschließend ins Gespräch, ältere Geschwister fanden gleichaltrige Kinder zum Spielen und die Kleinsten erkundeten robbend oder krabbelnd die Mehrzweckhalle. In Erinnerung bleiben die familiäre Atmosphäre, entspannte Eltern, fröhliche Kinder und zufriedene Babys. Vielen Dank an alle, die zu diesem gemütlichen Nachmittag beigetragen haben.

